

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Ambassade du Sénégal en France et les membres de la délégation sénégalaise, qui prennent part à la 29^{ème} session de la Conférence ministérielle de la Francophonie à PARIS ont appris avec stupéfaction la publication d'un article sur le site « DAKARACTU », le 07 novembre 2013, faisant état, entre autres, de dysfonctionnement dans la participation du Sénégal. Il s'agit d'allégations fausses et mensongères dont l'objectif est de nuire à l'image du Sénégal et du Ministre des Affaires étrangères, Monsieur Mankeur Ndiaye, chef de la délégation.

Le Sénégal a été effectivement représenté et les différentes communications du chef de délégation, notamment celles portant sur le rapport du Secrétaire général de la Francophonie et sur les préparatifs du XV^{ème} Sommet, prévu à Dakar en novembre 2014, ont été bien appréciées et suivies d'applaudissements nourris de l'ensemble des participants et du Secrétaire général de l'OIF, Monsieur Abdou DIOUF.

La cérémonie de passation de témoin entre la République démocratique du Congo et le Sénégal se fera le 8 novembre 2013, conformément au Programme préétabli de la Conférence.

Fait à Paris le 7 novembre 2013

Le service de Presse de l'Ambassade du Sénégal en France

[Revenir](#)